

1/1

B 35-2309

Maxi:  
22.7.1942.

Arbeitsname

Harald Flügge



Foto.: 27907



Meine schätzige  
handschrift behannest du  
von mir. Dein dir.

Gruß - Grußwieder alle lieb

Deinen: Hartmut

zu dürfen. Streben wir danach  
Samstag kommen wir "Übrig"  
bei mir zusammen. Es wird  
recht fein werden.

Am Samstag wird gut gearbeitet  
Das ist mein Freiben und  
wollen.

Du bereitest ja vorrichtig, o. h.  
so stellt ich's mir vor. Nur R. A. D.  
hat man die meiste Arbeit  
an einem selbst. Das ist gut.  
Denn nur Persönlichkeiten  
werden die kommende schwere  
Zeit durchhalten.

Wir können nur siegen,  
wenn wir auch viel mehr  
glouben an Christus den  
Herrn.

Mit diesem Grüne Dir

Hart

22.7.42.

Lieben Karol!

Korallen sei mir gefüsst.  
Dass ich schon eingrußt wäre  
stimmt noch nicht ganz. Aber  
sieh seit gestern wieder ganz ge-  
mütlich in Wien-Schwechat.  
Zwar warte ich auf die Entfernung.  
bis 1. August bin ich noch nicht  
zu Hause.

Aber sind noch 2 Wochen Freiheit  
zu genießen. Nur bei dem Wetter  
muss alleine gelten das schwer.

Die Schule ist eigentlich hinter mir.  
Die Natur ist mir verhant  
worden. In der Heimat sind  
mir noch Pek, Richard (seid  
lange!) Felly, Ká, und ich.  
Die anderen sind glücklich in

dem Reihe deinesgleichen gesandet. Wir gingen alle  
auseinander. Nur doch gerade in unserer Klasse  
eine recht gute Kameradschaft. So zerfallen die  
Gruppen und in neue wird man immer wieder  
hingestellt. Doch Freunde können sich kaum  
vergessen, denn der Gemeinsame Geist hält  
sie immer zusammen. Gerade bei uns ist das  
besonders. Freuen wir uns doch, wenn ein von uns  
Post bekommen. Voller hat mir schon 14 Tage  
nicht geschrieben. So werden Tage vergangen  
und werden wir uns dann wieder alle seien?  
Ach war eine Woche im Steiermark mit dem  
Rosa. Zufällig traf ich eine Freitmeide  
aus unserer Schule. (Maria Vogel.) Sie ist  
mit 5 anderen ihrer Klasse zusammen. Sie  
hat es soweit gebracht, dass die Führerin in  
die Klasse fährt (nach Wien.) dass sie sich  
um den Neuenkollege kümmert. Allerhand  
Leistung, was? Auch die 5 anderen hält sie  
zusammen. Als ihn "Veller" berichtet, ob das

Lagn. Gladels sind  
ganz nett, vor allem ist  
die Kameradschaft  
sehr gut. Ich haben mir  
Tuschekungen geben und  
denken durchaus christlich.  
So brauchen doch keine  
Angst haben zum  
die Zukunft. Auch wir  
dass das künige darin.  
Ich kennste Dinger in  
vermiedene Pfarr. In  
Großen wird gut gearbeitet.  
Doch was können wir  
gegen den entzündlichen  
Pfeil jagen anhaben.  
Mir glaube das Christen-  
tum wird noch gesetzelt,  
gesetzelt werden, denn  
wir wenig sind erkennt  
unter den Feigen sein